

# ALCALDÍA AL DÍA



*Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez*



EN ESTE NÚMERO

**¡ALCALDE DE CÚCUTA CONDECORÓ A LOS GIMNASTAS MOTILONES!**

**NUEVO PROCESO DE SELECCIÓN: LICITACIÓN PÚBLICA**

**EL ALCALDE DE CÚCUTA INFORMA A LA COMUNIDAD LA SITUACIÓN DE LA OBRA “INTERSECCIÓN VIAL CUATRO VIENTOS”**

**¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



#CÚCUTA LEGAL Y TRANSPARENTE

**PROCESO DE SELECCIÓN: LICITACIÓN PÚBLICA**

**SG-LC-001-2021**

**OBJETO:**

PRESTACIÓN DEL SERVICIO DE VIGILANCIA Y SEGURIDAD PRIVADA CON PERSONAL ESPECIALIZADO Y CALIFICADO PARA LA SALVAGUARDIA Y ADECUADA PROTECCIÓN DE LAS INSTALACIONES QUE CONFORMAN LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL DURANTE LA VIGENCIA 2021

**VALOR:** \$1.980.000.000

**PLAZO DE EJECUCIÓN:** 31/12/2021



# ALCALDÍA AL DÍA



## ¡ALCALDE DE CÚCUTA CONDECORÓ A LOS GIMNASTAS MOTILONES!



- Los deportistas Jossimar Calvo, Ángel Barajas, Jhordan Castro y el entrenador Jairo Ruiz recibieron la distinción Mercedes Abrego, como reconocimiento a los importantes triunfos obtenidos.
- "Es un momento muy especial, donde tenemos la posibilidad de abrazar y saludar en el nombre de la ciudad a nuestros deportistas. Los quiero felicitar por dejar en alto la bandera del país y de la ciudad", indicó el alcalde Jairo Yáñez.

En el auditorio Alfredo Flórez del Palacio Municipal, el alcalde Jairo Yáñez exaltó a los gimnastas que integraron la Selección Colombia de Gimnasia Artística, obteniendo importantes triunfos en los campeonatos Panamericanos categorías adultos y juveniles, cumplidos en Brasil y México, respectivamente.

El mandatario de los cucuteños, quien estuvo acompañado por el director del IMRD, Óscar Montes, indicó que "estos resultados nos motivan a seguir apoyándolos de manera incansable. ¡Nos sentimos orgullosos! El deporte y la educación van de la mano en la construcción de la Cúcuta 2050". Asimismo, por directrices del alcalde, se confirmó el apoyo para el desplazamiento de los deportistas Jossimar Calvo y Javier Sandoval al Campeonato Mundial que se llevará a cabo en Japón en el próximo mes de octubre.

"Quiero agradecer al alcalde y al director del IMRD por la ceremonia y bienvenida que nos prepararon. Las entregas de estas distinciones nos motivan a seguir trabajando. Este es un reconocimiento al esfuerzo y a la disciplina de deportistas, entrenadores y de todo el grupo interdisciplinario que labora por la gimnasia de la región", afirmó el gimnasta cucuteño Jossimar Calvo.

De igual forma, el gimnasta Ángel Barajas, quién ganó una medalla de oro en Arzones, presea de plata por Equipos y tres bronces en la General Individual, Suelo y Barra Fija, en el Campeonato Panamericano Juvenil, desarrollado en Guadalajara, México, se mostró muy feliz con el reconocimiento realizado por la Alcaldía de Cúcuta.

"Me siento muy feliz por el reconocimiento que nos hicieron. Esto significa mucho y nos impulsa a seguir trabajando en pro del deporte de la ciudad", aseveró el deportista Ángel Barajas.

Por otra parte, el ingeniero Jairo Yáñez ratificó el apoyo y aseguró que continuarán trabajando de manera articulada con el IMRD, con el objetivo de hacer realidad el Centro de Alto Rendimiento de Cúcuta, en donde los deportistas puedan prepararse con espacios dignos para el desarrollo deportivo de la ciudad y región.



# ALCALDÍA AL DÍA



## EL ALCALDE DE CÚCUTA INFORMA A LA COMUNIDAD LA SITUACIÓN DE LA OBRA "INTERSECCIÓN VIAL CUATRO VIENTOS"



La Alcaldía de Cúcuta, en cabeza del alcalde Jairo Yáñez, junto a la Secretaría de Infraestructura, la Secretaría de Tránsito y la interventoría de la obra "Intersección Vial Cuatro Vientos", realizaron hoy miércoles una nueva reunión en el palacio municipal con líderes de las comunas 3 y 4 de Cúcuta.

En la reunión participó la Personería Municipal, la Defensoría del Pueblo, ediles, presidentes de las Juntas de Acción Comunal, entre otros representantes sociales.

En horas de la noche el alcalde se dirigió al barrio San Luis para dialogar directamente con la comunidad aledaña al sector de "Cuatro Vientos", con el fin de informar la situación de la obra y atender las inquietudes de los habitantes.

El alcalde Jairo Yáñez informó sobre la improcedencia del reclamo de 2.800 millones de pesos que hace el contratista por concepto de sobrecostos en la ejecución del proyecto.

El contratista tiene diez días para presentar un recurso de réplica y continuar el diálogo que permita llegar a acuerdos para la terminación y entrega de la obra, cumpliendo con el

objetivo contractual. A la obra le resta solo el 2% y la Secretaría de Infraestructura estima que su ejecución tome alrededor de veinte días.

Si el contratista no tiene voluntad de terminar la obra, la Alcaldía de Cúcuta iniciará un proceso de incumpliendo del objeto contractual y definirá las acciones finales para terminar la obra. Entre estas acciones se contempla el inicio de un nuevo proceso licitatorio.

*"Hemos cumplido con todas las condiciones del contrato y estamos al día. Acudimos a todas las vías jurídicas y de obra para dar cumplimiento. Nuestra prioridad es entregar la obra a cabalidad. Por ahora, queremos que la comunidad esté enterada del proceso y mantenemos una escucha activa de sus opiniones para seguir construyendo desde el diálogo"*, manifestó el alcalde Jairo Yáñez.

La comunidad se ha mostrado agradecida con el alcalde Jairo Yáñez y su equipo de trabajo por la disposición y el diálogo permanente. Sumando las reuniones de hoy, en el mes de junio se han realizado seis encuentros con la comunidad con el fin de ofrecer información oportuna y atender sus requerimientos.

